
Frau Martens und Frau Schibilski (Vertreter der Bl ,,keineBahnistkeineLoesung")
hatten am Do, 8.8.2019, ein Telefonat mit dem Parlamentarischen StaaEsekretär von
VR Patrick Dahlemann (P.D.).
KurzberichUAussagen von P. D. :

- Vorige Wo Dienstag haben Herr Pegel und ich (P.D ) "alles" in punkto Darßbahn
vorberaten.

- Die Terminvereinbarung zwecks Unterschrift mit Herrn Scheuer (Bundesverkehrs-
minister) und Fr. Schwesig (Ministerpräsidentin M-V) ist in Arbeit.

- Herr Pofalla (lnfrastruktur-Vorstand der Deutschen Bahn) und Dr. Trettin
(Konzernbevollmächtigter der DB für M-V/Brandenburg) haben Unterstützung
zugesichert (Eisenbah nkreuzungsgesetz).

- P.D. ist im Gespräch mit dem BM der Gemeinde PruchtenlBresewitz.
- Der Landeshaushalt wird Ende November 2019 beschlossen (mit sämtlichen

Betriebs-und lnvestitionskosten), d.h. eher als Nov. 2019 gibt es keinen ,,offiziellen
Startschuss" für die Darßbahn.

Ein späteres Telefonat mit Herrn Eifler (LT Abgeordneter CDU) am 21.8.2019 hatte
folgenden lnhalt:

- H. Eifler korrigierte die Aussage von P.D. in punkto Beschluss Landeshaushalt,
Termin lst nicht der November sondern Dezember 2019.

- H. Eifler und Herr Pegel (Minister für Energie, lnfrastruktur und Digitalisierung M-V)
suchen im September 2019 das Gespräch mit der Gemeinde Pruchten/Bresewitz
und wollen gemeinsam Wege finden zwecks Unterstützung.

Diese lnfos wurden den TN der MW am 2.9.2019 bekannt gegeben.


